

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 34 (2007)
Heft: 1

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 08.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le ski suisse sur les podiums

Avec un Didier Cuche en grande forme, l'équipe de Suisse de ski alpin a atteint la troisième place du classement par nations en ce début de saison. Le skieur neuchâtelois retrouve le chemin des podiums avec deux deuxièmes places en descente et se classe au deuxième rang du classement général de la Coupe du monde. De quoi crier en cœur «hop Suisse» pour ce début d'hiver prometteur!

Les adieux de Regazzoni

Clay Regazzoni, l'un des meilleurs coureurs de Formule 1 des années 70, s'est tué dans un accident de la circulation près de Parme en Italie le 15 décembre. Il avait 67 ans. En 1980, sa carrière en F1 s'achevait brutalement sur le circuit de Long Beach en Californie: un grave accident le laissait paraplégique. Depuis ses débuts avec



Ferrari en 1970, le Tessinois aura été vice-champion du monde en 1974, obtenu 28 podiums et gagné cinq Grands Prix.

Champions d'Europe de curling

La Suisse a remporté la médaille d'or des championnats d'Europe de curling disputés à Bâle. Les hommes de Baden Regio (AG), emmenés par Andreas Schwaller, ont battu l'Ecosse en finale. La Suisse n'avait plus gagné les joutes européennes depuis 1986.

Madame la présidente

Ministre des Affaires étrangères depuis 2002, Micheline Calmy-Rey succède à Moritz Leuenberger à la présidence de la Confédération en 2007. La deuxième présidente de l'histoire suisse est à nouveau socialiste et genevoise, tout comme l'ex-conseillère fédérale Ruth Dreifuss (1999).

Doris Leuthard à Washington

La ministre de l'Economie Doris Leuthard a effectué sa première visite à Washington où elle a rencontré la Déléguée américaine au commerce Susan Schwab et le Secrétaire de l'agriculture Mike Johanns. Les discussions ont porté sur le Forum de coopération amérano-suisse sur le commerce et les investissements ainsi que sur les négociations au sein de l'OMC. L'administration américaine a autorisé les investisseurs suisses à participer au plan de reconstruction d'une région dévastée par le cyclone Katrina.

Crédit Suisse Sports Awards

Roger Federer a été sacré sportif suisse de l'année, une troisième fois après 2003 et 2004. Il est devenu, 24 ans après Yvan Lendl, le 2^e joueur de l'histoire à gagner 90 matchs sur le circuit la même année. Quant à la sportive de l'année, les votes du public ont consacré Tanja Frieden, championne olympique de snowboard.

Les riches toujours plus riches

Les 300 plus grosses fortunes personnelles ou familiales établies en Suisse détiennent ensemble 455 milliards de francs. Soit une hausse de 14% par rapport à 2005. Parmi les 118 milliardaires, un nouveau venu: le jeune retraité de la Formule 1, Michael Schumacher.



Sportifs et blessures

Un sportif se blesse toutes les deux minutes en Suisse. Le sport fait 300 000 éclopés en moyenne par année et cause 135 décès. Soit un coût économique et social de 2 milliards de francs par an. Selon le Bureau de prévention des accidents, les sports générant le plus de blessures sont le football, le ski alpin, le cyclisme et le snowboard.

Postiers dans le collimateur

La Poste veut se restructurer pour économiser 50 millions de francs par an. A la clé, près de 500 emplois supprimés d'ici à 2008. Les 2500 offices actuels seront remplacés par des succursales dont la gestion administrative sera assurée par 200 offices. La Poste veut créer près de 200 agences intégrées aux épiceries de village. Des manifestations de contestation ont eu lieu à Neuchâtel, Lucerne et Lugano.

Les politiques vus par le peuple

Selon l'étude Univox, 84% des citoyens suisses estiment que les politiciens font sciemment des promesses qu'ils ne peuvent pas tenir et n'écoulent pas le peuple (68%). Toutefois, plus des trois quarts croient en la capacité de la Confédération à résoudre les problèmes du pays alors qu'il n'étaient que 54% en 1998.

Le chantier du Lötschberg

s'achève

En décembre, deux trains d'essai ont circulé dans le tunnel du Lötschberg qui relie Frutigen (BE) à Raron (VS). Avec 34,6 km de longueur, c'est le tunnel le plus long de Suisse et le 3^e plus long au monde. Le percement avait débuté en 1999 et son exploitation pourra démarrer comme prévu le 9 décembre 2007. Près de 200 trains y circuleront chaque jour.

Simon Ammann en orbite

Double médaillé d'or aux JO de Salt Lake City en 2002, Simon Ammann a retrouvé la joie des podiums de saut à ski. Très régulier cette saison, il a terminé premier, deux fois deuxième et deux fois quatrième lors des épreuves de Coupe du monde. A la mi-décembre, il trônait en tête du classement général.

Séismes à répétition

A Bâle, les travaux de forage du projet de centrale géothermique ont provoqué un séisme de magnitude 3,4 sur l'échelle de Richter. Depuis début décembre, le chantier a engendré plus de 36 petits séismes, dont cinq ont atteint une magnitude entre 2 et 3, les autres ne dépassant pas 1,5.

Excédent budgétaire

La Confédération boucle l'année 2006 avec un excédent de recettes de 4,3 milliards de francs, alors que le budget prévoyait un déficit de 697 millions. La reprise économique et des rentrées extraordinaires de 2,1 milliards, provenant de la vente d'actions Swisscom, ont embelli le tableau.

ALAIN WEY